

Decreta Japón epidemia de influenza



Tokio, 15 nov (RHC) El Instituto Nacional de Enfermedades Infecciosas de Japón informó este viernes que más de cinco mil personas fueron diagnosticadas con influenza en la última semana, en varias instituciones médicas del país.

Las autoridades señalan que la cantidad de enfermos indica el inicio de una epidemia de gripe, que sería la segunda más temprana en el año, después de la de 2009, desde que los registros se tomaron por primera vez en 1999.

Notificaron, además, que el 98 por ciento de los casos confirmados desde principios de octubre están infectados con la cepa H1N1, que causó una pandemia mundial en 2009.

Confirmaron que en los últimos años se han visto varios tipos de cepas diseminadas durante una temporada, y que las personas podrían infectarse dos veces.

Finalmente, instaron a las personas a vacunarse contra la gripe y a tomar precauciones, como lavarse las manos con frecuencia y usar máscaras.

El virus H1N1 es una infección de la nariz, la garganta y los pulmones, causada por el virus de la influenza H1N1, con síntomas similares a la gripe común.

La enfermedad se propagó rápidamente alrededor del mundo en 2009 y actualmente es uno de los tres virus incluidos en la vacuna antigripal regular. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/207616-decreta-japon-epidemia-de-influenza>



Radio Habana Cuba